

8月19日はバイクの日  
『第2回 ベスト fun ライダー賞』はつるの剛士さんが受賞！  
テリー伊藤さん、南明奈さんと共に『芸能人バイク部』の結成を宣言！  
～今後は「芸能人バイク部」でのツーリングイベントも実施～

この度、オートバイライフの楽しさやオートバイ市場の動向を広く社会に発信することを目的に活動を行う『バイク王 バイクライフ研究所』（所在地:渋谷区広尾、所長:澤篤史）は、昨年に引き続き、2012年8月19日（日）の“バイク（819）の日”にちなんで、『Fun to Ride! Meeting 2012』を開催いたしました。

イベントには、ゲストとしてテリー伊藤さん、南明奈さんにご登壇いただき、昨年発足した「バイク王 バイクライフ研究所」の活動報告やバイクライフにまつわるトークを展開いたしました。

さらには、バイクライフを思い切り楽しんでいる著名人に贈る『第2回 ベスト fun ライダー賞』の受賞者として、つるの剛士さんにご登壇いただき、授賞式を実施いたしました。

更に、ゲスト御三方を中心とした「芸能人バイク部」の発足も決定し、今後継続的に活動していくことも発表されました。

また、本日のイベントには、2500人以上の一般の方が来場されました。

#### 【開催概要】

- 名称 : Fun to Ride! Meeting 2012
- 日時 : 2012年8月19日（日）15:30～17:00（15:00受付開始）
- 会場 : ラゾーナ川崎・ルーファ広場（住所：神奈川県川崎市幸区堀川町72-1）
- 出演 : テリー伊藤さん、南明奈さん、つるの剛士さん
- 内容 : バイク王バイクライフ研究所活動報告  
『第2回 ベスト fun ライダー賞』授賞式  
トークセッション  
『バイクで俳句・川柳グランプリ 2012』発表



#### <本件に関するお問い合わせ先>

『Fun to Ride! Meeting 2012』PR 事務局 担当:清水・乗鞍(のりくら)・堀井  
TEL: 03-5572-6064 FAX:03-5572-6065  
MOBILE:090-7340-3164(乗鞍) e-mail:h-norikura@vectorinc.co.jp

## ■『第2回 ベスト fun ライダー賞』はつるの剛士さんが受賞

『ベスト fun ライダー賞』とは、バイクライフを思い切り楽しんでいる著名人をバイク王バイクライフ研究所が独自に審査し、選出する賞です。第1回目の昨年は、アーティストの ISSA さんが受賞しましたが、今年のはつるの剛士さんが受賞いたしました。選定理由は、「2012 年理想の夫ランキング第1位」に選ばれるなど、幅広い層に支持されており、また、多趣味を持つ、つるのさんのライフスタイルとバイクライフスタイルがリンクして、新規や既存のバイクファンに好影響を与えると考え、審査の結果、つるのさんに贈ることに決めました。



## ■テリーさん、つるのさん、南さんも入部！芸能人バイク部が結成！

テリー伊藤さん、つるの剛士さん、南明奈さんを含め、多くの芸能人や著名人がバイクに乗っているということで、本イベントをきっかけに、『芸能人バイク部』の発足が決定致しました。バイク王バイクライフ研究所所長の澤も「ライダーの方のいい刺激になりますし、新しいライダーも増えていくと思います」と大賛成でした。今後の活動としては、南明奈さんの「ツーリング行きたい」というコメントもあり、芸能人バイク部主導でツーリング企画が実施されることも決定されました。



## ■出演者コメント

### <テリー伊藤さんのコメント>

バイクに乗ると、四季を感じることができて最高なんですよ！  
僕は土曜日しか休みがないのですが、休日に一番初めにすることはバイクのエンジンをかけることなんです。  
それくらい、バイクが好きなんですよ。  
バイクに乗っている人がもっと増えるといいな、といつも思ってます。  
冬は寒いのでバイクが嫌に感じがちなんだけど、逆にエンジンの暖かみを感じることができて、それが凄くいいんだよね！  
バイクに乗ることが本当に楽しいことだということを、皆さんにもっと知っていただきたいです。  
芸能人バイク部を発足したら、たくさんの芸能人巻き込みたいね！



### <南明奈さんのコメント>

トライクに乗っているのですが、街でトライクに乗っていると、信号待ちの時などに別のトライクに乗った人にびっくりした様子で声をかけられることがあって、それが凄く楽しいです。  
いつか男性とツーリングもしたいですけど、男性の後ろに乗るのではなく、それぞれがバイクに乗って、2台でツーリングしたいですね！



### <『第2回 ベスト fun ライダー賞』受賞者 つるの剛士さんのコメント>

バイクは高校の頃から20年乗ってるんですが、まさか今こういった素晴らしい賞を頂けるなんて、本当にうれしいです。  
実際に週に1度はバイクのエンジンをかけて楽しんでいます。  
実は今乗っているバイクも、奥さんにプロポーズした時に乗っていたバイクで思い出のバイクです。  
バイクは行動範囲が広がるし、人生の幅も広げるツールにもなるので、もっとたくさんの方にバイクを楽しんでもらいたいと思います。  
あと、バイクは風を感じることができるのが最大の魅力なので、将来子供と一緒にツーリングするのが夢です。  
芸能人バイク部が発足することになりましたが、今後の「ツーリング企画」も本当に楽しみです！



## 【バイク王 バイクライフ研究所について】

バイク王 バイクライフ研究所は、『オートバイライフの総合プランナー』をビジョンに掲げるアイケイコーポレーションが、オートバイライフの楽しさやオートバイ市場の動向などを広く社会に発信することを目的に、2011年8月に発足した情報発信組織です。

昨今、オートバイ業界は新車の販売不振や趣味嗜好性の多様化による若年層のオートバイ離れなど、明るいニュースに乏しい状況が続いています。

バイク王 バイクライフ研究所は、中立的な立場を意識し、専門家やユーザーの方からの意見・データを収集・集積するとともにインタラクティブな情報交換を行い、その結果をユーザーの方やマスメディアに向け、積極的に発信することで、オートバイ業界の活性化に寄与していきたいと考えています。

## バイク王 バイクライフ研究所



バイク王 バイクライフ研究所  
所長 澤篤史